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南
あ
わ
じ
市
に
は
、南
淡
Ｂ
＆
Ｇ

海
洋
セ
ン
タ
ー
が
あ
り
、先
日
、同

セ
ン
タ
ー
体
育
館
で
、第
30
回
全
淡

柔
道
大
会
が
開
催
さ
れ
、記
念
事
業

と
し
て
、ア
テ
ネ
、北
京
五
輪
金
メ

ダ
リ
ス
ト
谷
本
歩
実
先
生
と
ロ
サ

ン
ゼ
ル
ス
五
輪
金
メ
ダ
リ
ス
ト
松

岡
義
之
先
生
を
お
招
き
し
て「
金
メ

ダ
リ
ス
ト
師
弟
柔
道
教
室
」を
開
催

い
た
し
ま
し
た
。

　

現
在
、南
あ
わ
じ
市
の
塚
本
教
育

長
が
、Ｂ
＆
Ｇ
全
国
教
育
長
会
議
の

会
長
を
務
め
て
お
り
、先
般
東
京
で

開
催
さ
れ
た
Ｂ
＆
Ｇ
市
町
村
長
全

国
サ
ミ
ッ
ト
に
教
育
長
共
々
参
加
し

て
ま
い
り
ま
し
た
。

　

サ
ミ
ッ
ト
終
了
後
、国
会
議
員
の

先
生
方
や
関
係
省
庁
な
ど
を
訪
問
し

て
ま
い
り
ま
し
た
。国
の
方
針
が
固
ま

り
つ
つ
あ
る
中
、南
あ
わ
じ
市
が
行
っ

て
い
る
少
子
対
策
や
防
災
対
策
を
説

明
し
、低
地
対
策
や
産
業
振
興
な
ど
、

今
後
も
力
を
入
れ
て
い
き
た
い
事
業

に
つ
い
て
助
言
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

ま
た
、俳
優
の
杉
良
太
郎
さ
ん
を

訪
問
い
た
し
ま
し
た
。杉
さ
ん
は
、

国
際
貢
献
に
も
力
を
入
れ
て
お
り

ま
す
。外
務
省
か
ら「
日
ベ
ト
ナ
ム

特
別
大
使
」の
委
嘱
を
受
け
る
と
と

も
に
、ベ
ト
ナ
ム
政
府
か
ら
も「
ベ
ト

ナ
ム
日
本
特
別
大
使
」の
称
号
を
い

た
だ
く
な
ど
、活
発
な
活
動
が
認
め

ら
れ
、叙
勲
や
大
臣
表
彰
を
数
多
く

受
章
さ
れ
て
お
り
ま
す
。

　

杉
さ
ん
が
名
誉
会
長
を
務
め
る

「
ア
ジ
ア
国
際
子
ど
も
映
画
祭
」の

南
あ
わ
じ
市
で
の
広
域
予
選
会
開
催

に
つ
い
て
打
ち
合
せ
を
さ
せ
て
い
た

だ
き
ま
し
た
。先
般
も
南
あ
わ
じ
市

の
瓦
産
業
の
厳
し
さ
を
お
話
し
す
る

と
、「
一
度
、ベ
ト
ナ
ム
や
中
国
へ
の
輸

出
も
検
討
す
べ
き
」と
の
ご
提
案
を

い
た
だ
き
、早
速
、淡
路
瓦
工
業
組

合
と
調
整
に
入
っ
て
お
り
ま
す
。

　

そ
う
簡
単
に
い
く
話
で
は
あ
り

ま
せ
ん
が
、色
々
な
方
と
お
会
い
す

る
中
で
、誠
実
に
接
し
さ
せ
て
い
た

だ
き
ま
す
と
、自
分
に
な
い
ネ
ッ
ト

ワ
ー
ク
を
紹
介
い
た
だ
き
、思
わ
ぬ

進
展
が
あ
る
よ
う
に
感
じ
ま
す
。

　

一
人
で
は
何
も
で
き
ま
せ
ん
。行
動

と
継
続
を
モ
ッ
ト
ー
に
、沢
山
の
人
に
出

会
い
、尊
敬
し
あ
う
こ
と
に
よ
っ
て
、新

た
な
展
開
が
発
生
し
ま
す
。市
民
の
皆

様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、ご
自
身
の
仕
事

や
南
あ
わ
じ
市
の
将
来
の
た
め
、ネ
ッ
ト

ワ
ー
ク
を
広
げ
、連
携
し
て
い
た
だ
き

ま
す
よ
う
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
を
広
げ
る
こ
と
が
大
切

　ふるさと南あわじ応援寄附金
寄附状況の公表　　　　　（２月16日現在）

区分 件数 金額
南あわじ市内 326件 43,673,219円

市外（島内） 47件 5,871,000円

市外（島外） 195件 26,934,940円

合計 568件 76,479,159円

詳細は市のホームページで掲載しています

ふ
る
さ
と
納
税

　

ご
寄
附
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

▲横断幕「下水道に接続しましょう」を持ってＰＲ
（1月27日朝、賀集八幡交差点で）

　

広
報
南
あ
わ
じ
が
、平
成
21
年
度

兵
庫
県
広
報
コ
ン
ク
ー
ル
に
入
選
し

ま
し
た
。２
月
17
日
、広
報
研
究
大

会
で
表
彰
式
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

今
後
も
皆

さ
ん
か
ら
親
し

ま
れ
る
広
報

紙
作
り
に
努
め

て
い
き
ま
す
。

よ
ろ
し
く
お
願

い
し
ま
す
。

交
通
要
所
で
下
水
道
接
続
を
Ｐ
Ｒ

▲地域別説明会で説明を聞く参加者

　

２
０
１
１
年
７
月
24
日
ま
で
に

ア
ナ
ロ
グ
放
送
が
終
了
す
る
こ
と

地
デ
ジ
無
料
説
明
会

退
職
者

退
職
者
（
１
月
31
日
死
去
）

藤
原
英
也（
市
民
生
活
部
火
葬
場
）

入
選
!!

▲入選した平成21年10月号の広報紙

　

車
で
通
勤
す
る
方
々
に
「
下
水

道
へ
の
接
続
に
」
理
解
と
関
心
を

深
め
て
も
ら
う
た
め
、
下
水
道
加

入
促
進
課
で
は
１
月
27
日
朝
、
多

く
の
人
が
行
き
交
う
賀
集
八
幡
交

差
点
で
「
下
水
道
に
接
続
し
ま

し
ょ
う
」
と
書
い
た
横
断
幕
を

持
っ
て
早
期
利
用
を
促
す
Ｐ
Ｒ
を

実
施
し
ま
し
た
。
今
後
も
交
通
要

所
な
ど
で
推
進
Ｐ
Ｒ
し
ま
す
。
ど

う
か
下
水
道
へ
の
ご
理
解
と
早
期

接
続
を
お
願
い
し
ま
す
。

問
下
水
道
加
入
促
進
課

　

☎
50
・
３
０
４
１

を
う
け
て
、
２
月
15
日
か
ら
市
内

20
か
所
で
総
務
省
（
デ
ジ
サ
ポ
兵

庫
）
に
よ
る
地
デ
ジ
無
料
相
談
会

が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
デ
ジ
サ
ポ

職
員
に
よ
る
説
明
や
地
デ
ジ
の
魅

力
を
聞
い
た
参
加
者
か
ら
は
、
ア

ン
テ
ナ
の
切
り
変
え
方
法
や
ケ
ー

ブ
ル
テ
レ
ビ
と
の
違
い
な
ど
様
々

な
質
問
が
出
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

　

ま
た
、
市
内
の
シ
ョ
ッ
ピ
ン
グ

セ
ン
タ
ー
で
も
相
談
窓
口
が
開
設

さ
れ
、
買
い
物
帰
り
の
方
が
テ
レ

ビ
の
買
い
替
え
な
ど
に
つ
い
て
、

質
問
を
し
て
い
ま
し
た
。

2010.3.1発行

　多数の人が『全て読む』と回答しました。また、この質問とあわせて『広

報で充実して欲しい情報』という項目にもご回答いただきました。

　充実してほしい情報の上位は、「福祉・介護に関すること」「年金に

関すること」「病院、福祉施設情報」の３項目が挙げられました。

■「広報南あわじ」でよく読むコーナーはどこですか？
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全
て
読
ん
で
い
る

市
政
ひ
ろ
ば

お
知
ら
せ

情
報
瓦
ば
ん

ま
な
び
の
扉

い
き
い
き
健
康
生
活

心
の
か
け
は
し

ま
ち
か
ど
ト
ピ
ッ
ク
ス
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　昨年 11月、無作為に選出した市内５０００人の方を対象に、市の現状と今後の情報政策のあり方を調査する

ための市民アンケートを行いました。

　回収したアンケートは現在、兵庫県立大学応用情報科学研究科の有馬昌宏教授の研究室で集計と詳細な分析を

行っています。分析結果は、今後の南あわじ市情報化推進計画の改訂時の資料に活用させていただきます。

　今回は、結果の一部をご紹介します。

アンケート送付数：5,000人

返信数：1,708人（回収率：34.2％）

有効回答数：1,698人（有効回答率：34.0％）
※重複回答や未記入箇所がありますので、現在の数値に若
干の誤差が生じています。アンケートにご回答いただいた
皆さま、ありがとうございました。

　2011 年７月 24 日に完全移行となる地デジですが、エ

コポイントなどの関係で地デジ対応テレビが普及していま

す。しかし、市内での普及率は全国平均の69％よりは低く、

59％に留まっています。

　見ていないと回答した世帯では、エコポイントが利用でき

る 2010 年中に購入を計画している世帯はそれほど多くな

く、地デジ移行直前の 2011 年購入予定の世帯が多いよう

です。購入時期が未定の世帯も多く見受けられます。やはり、

家計への負担が大きいと考えられます。

■地上デジタル放送（地デジ）をご覧になれますか？

見ていない32.5％
（553世帯）

見ている
59.4％
（1,008世帯）

無回答8.1％
（137世帯）

今後の地デジ対応テレビ
購入予定として
2010年中：23世帯
2011年中：144世帯
購入時期未定：67世帯

　南あわじ市が検討すべき情報化政策の中で「優先度」
「重要度」が高く、「コストが必要でも実施」との回答を
頂いた項目…

❶独居老人が緊急時にCATV 回線を使って通報できる

❷緊急時に市役所や消防署から各種緊急災害情報を受け取る

❸要援護者情報を地図情報とリンクさせて、災害発生時に

活用する

南あわじ市地域情報化に関する
　　　　　　　　　市民アンケート

「優先度」「重要度」の高い項目…

❶インターネットを活用して特産品を販売する

❷児童の登下校をセンサー等を活用して見守る

❸自宅でインターネットを使って福祉サービスを受けるこ 

　とができる

これらのシステム構築がアンケート結果で上位の意見とし

て寄せられました。

そのほかのアンケート結果

集計結果はまとまり次第、ホームページ等で公表させていただきます。
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